

« A noter encore qu'ENOLEIS est tout à fait catégorique lorsqu'il qualifie le Suffrage universel d'instrument de propagande de la bourgeoisie... »

Et nous, anarchistes, ajoutons même que le fait de « coller » à un autre manifeste, programme, programme entraîne ceux qui y participent à commettre un acte COV. FRS REVOLUTONNAIRE.

A ce sujet, il faudrait une fois pour toutes, dissiper dans les esprits cette image que l'on se fait fausement de l'anarchiste, le pêcheur à la ligne, ou « en dehors ».

Il est absolument faux de prétendre que les anarchistes ont déserté les questions politiques et, si souvent, notre Mouvement pronomie l'ABSTENTION c'est pour la raison que le vote ne constitue en rien une tâche révolutionnaire. Du fait que nous sommes des démocrates, nous n'impliquons pas que nous nous contentions d'être des témoins critiques de notre temps et pour nous l'absence de revendications, et ce n'est pas une tactique proussière et circonstancielle, jalon parmi tant d'autres qui nous permet de conserver nos positions anti-collaborationnistes qui s'inscrivent dans le cadre de la lutte des classes et de l'émancipation collective.

Considérant, que le parlementarisme n'a apporté et n'apportera rien à la monarchie, que les démocraties classes exploitées, mais qu'au contraire il a toujours entraîné une constante domination morale et économique de l'Etat, quel qu'il soit sur les travailleurs; considérant, que les avancées acquises, nous les devons à la lutte des classes et non à la bienveillance des gouvernants quand ceux-ci savent encore se battre avec des armes révolutionnaires, prêtres, espionnistes, etc.; considérant, que la jeune génération de la classe dirigeante est prête à faire de sérieuses concessions au monde ouvrier, à condition que ce dernier s'adapte et que les premiers conservent leurs prérogatives morales et politiques; et en grand temps d'appréhension en France une Organisation Révolutionnaire, capable de briser toutes les entraves de la bourgeoisie et des démissions de la gauche.

« C'est par ce que, les anarchistes, nous nous sommes toujours tenus à l'écart de la lutte des classes, nous nous sommes toujours tenus à l'écart de la lutte des classes, nous nous sommes toujours tenus à l'écart de la lutte des classes... »

Pour un clerc qui, au nom d'un Dieu d'amour, de bonté et de miséricorde, au nom d'un Christ qui a dit qu'il était dans le fourreau de Pierre, béni les charniers et clamés les charniers, qui a dit qu'il était protégé et clams.

« Et est pour mener cette lutte que les anarchistes refusent les possibilités offertes... »

« Au contraire bourgeois, les anarchistes osent le fédéralisme, des unités économiques de... »

« Donc apparait pour les anarchistes le problème ne consiste pas à expliquer ce qui ne peut être représenté... »

ORGANE DE LA FEDERATION ANARCHISTE

Restaurer la démocratie ou préparer

PAR HENEL

« L'audace de nous dire où est la morale, ce qui est valable et ce qui ne l'est pas. Ils n'ont même pas la pudeur de se taire ! »

« Le jury n'était composé ni par des gouvernants ni par des prêtres, mais par des hommes, ils ont rendu le verdict qui pouvait se concevoir : l'acquiescement. »

« Or, j'en ai pas entendu dire qu'il fussent au banc des accusés, mais derrière la table des jurés qui les représentaient et délibèrent en leurs noms... »

« Celle du respect de la vie ? Celle du respect de la propriété ? Mais proné par qui s'il vous plaît ?... »

« Et il ose parler de la morale de la gauche ?... »

« Ce thème permet à P. C. d'avoir la Chambre une petite représentation. Un certain nombre de vieux partis ont pu conclure avec lui les alliances qui permettent la survie de certains autres et évitent que la Chambre ne soit prise entièrement composée de U. N. R. assis et assimilables. »

« Quel problème se posait à eux ? Un enfant (si l'on peut l'appeler ce terme) nait monstrueux, sans bras, pourvu d'un cerveau atrophié, représentant moins de vie que la moindre des bêtes. »

« Les Jours, si l'on connaît la situation, il ne deviendra immédiatement crainte, amertume et douleur. »

« On en parle même beaucoup trop et parfois dans un but complotaire, pour donner à un journal hebdomadaire, qui se voit pour ainsi dire, pour servir d'abord de leurs notes en présence. »

« des plus lucides et des plus puis sants partisans du Front. »

« Ce n'est pas à dire que le régime social. On a vu à l'occasion des derniers votes jusqu'où allait l'opposition des certifiés de l'Ouest. Si bien que certains secteurs marginaux, parmi les J.O.A.S., aurait trouvé de bonnes troues, ont finalement évité d'une certaine protection leur donnant suffisamment confiance dans le gaullisme pour accepter la déconfiture de l'extrême gauche. »

« Le reste à compléter la mise en place et à faire fonctionner les différents organismes régionaux, catégories sociales, seront finalement englobés. »

« On a objecté que c'était vain une conception simpliste que de présenter le capitalisme comme une entité bien précise, sans comme une organisation presque parfaite prenant des décisions et étant en mesure de les exécuter. »

REFERENDUM... ELECTIONS...

REFERENDUM... ELECTIONS... REFERENDUM... ELECTIONS...

« Le général de Gaulle a dit, engagé une bataille contre les communistes. »

« Les républicains, professionnels de la lutte, ont été en situation humiliante, et n'ont eu de succès que dans la guerre contre De Gaulle, renversé par le général de Gaulle. »

« Il est vrai que depuis de longues années les Etats-Majors et les militaires nous ont habitués à des drames, à des surprises victoires. »

« droit, qu'ils aient voté à gauche, que les Français (80 % de prolétaires au sens littéral du mot) ont voté à gauche. »

« U.N.R. à ces partis, toujours condamnés, mais hélas, toujours renaissances. »

« NON et NON ! C'est à nous, petits et moqués, de trouver dans la lutte la morale décisive. »

« dans les grandes entreprises où les chaînes ne s'arrêtent ni le jour ni la nuit. »

« C'est à nous, petits et moqués, de trouver dans la lutte la morale décisive. »

« C'est à nous, petits et moqués, de trouver dans la lutte la morale décisive. »

REPRESSION EN ESPAGNE

SOLIDARITE INTERNATIONALE

PAR M. BERTHIER

« Dans cette Espagne, qui est selon Franco lui-même le seul régime démocratique véritable et ce, grâce à l'organisation phalangeniste, le nombre de nos camarades en prison n'est pas de 100 000, mais de 100 000... »

« Les camarades italiens 2, Pedron, 3, Bartolo, 4, Tassi, 5, Geri, qui entourent le consul d'Espagne à Milan. »

« derniers en date, 7 camarades parmi la jeunesse est quasi totalement anéantie... »

« La disproportion entre les derniers en date, 7 camarades parmi la jeunesse est quasi totalement anéantie... »

« C'est à nous, petits et moqués, de trouver dans la lutte la morale décisive. »

« C'est à nous, petits et moqués, de trouver dans la lutte la morale décisive. »

« C'est à nous, petits et moqués, de trouver dans la lutte la morale décisive. »

P.-V. BERTHIER





